



Jamin Keamanan Ibadah Umat Nasrani di Jumat Agung Satbrimob Polda Jatim Sterilisasi Gereja

Achmad Sarjono - JATIM.JMN.OR.ID

Mar 29, 2024 - 15:55



SURABAYA – Detasemen II Jibom Satbrimob Polda Jatim melakukan sterilisasi di sejumlah Gereja yang ada di Surabaya menjelang ibadah Jumat Agung dan perayaan Paskah.

Seperti pantauan media di Gereja Gembala Yang Baik, Jl. Jemur Andayani X / 14 Surabaya tampak Enam personel Jibom Satbrimob Polda Jatim bersama Polsek Wonocolo Polrestabes Surabaya menyisir beberapa titik di lingkungan gereja.

Kapolsek Wonocolo, Kompol Muhammad Soleh, mengatakan bahwa sterilisasi ini merupakan langkah preventif untuk memastikan keamanan dan kenyamanan umat Kristiani dalam melaksanakan ibadah Paskah.

“Sterilisasi dilakukan di berbagai bagian gereja, termasuk altar, podium, toilet, ruang umat, ruang Romo, ruang panel kontrol, dan taman,” kata Kompol M.Soleh, Jumat (29/3)

Ia juga mengungkapkan untuk menjamin keamanan dan kenyamanan Umat Nasrani melaksanakan ibadah baik pada ibadah Jumat Agung maupun Minggu Paskah nanti, pihaknya juga akan menempatkan personel pengamanan.

Sementara itu untuk hasil sterilisasi tidak ditemukan benda mencurigakan seperti bom atau bahan berbahaya lainnya.

"Alhamdulillah, dari hasil sterilisasi tidak ditemukan benda mencurigakan atau yang membahayakan, " terangnya.

Kegiatan sterilisasi ini juga disambut positif oleh pengurus gereja setempat yang juga memberikan apresiasi atas kehadiran aparat keamanan di setiap kegiatan Gereja.

Seperti disampaikan oleh Bambang dan Sugeng, perwakilan pengurus gereja yang mengucapkan terima kasih kepada pihak kepolisian atas perhatian dan pengamanannya.

"Kami merasa lebih tenang dengan adanya sterilisasi ini. Semoga dari ibadah Jumat Agung hingga perayaan Paskah tahun ini dapat berjalan dengan lancar dan aman," ujar Bambang.

Di tempat terpisah, Kapolrestabes Surabaya, Kombes Pol Pasma Royce melalui Kasihumas AKP Haryoko mengatakan, kegiatan sterilisasi gereja ini merupakan bagian dari program Jogo Suroboyo.

“Wujud kehadiran Polri di Tengah Masyarakat dengan menjalankan program Jogo Suroboyo yang digagas oleh Polrestabes Surabaya untuk menjaga keamanan dan kondusifitas wilayah Kota Surabaya,” kata AKP Haryoko.

Ia menyampaikan menjelang perayaan Paskah bagi Umat Nasrani, Polrestabes Surabaya bersama Satbrimob Polda Jatim dalam hal ini Detasemen II Jibom melaksanakan sterilisasi di 10 Gereja di Surabaya.

“Untuk beberapa gereja lainnya di Surabaya, kita juga libatkan personel dari Polsek yang ada di jajaran untuk melakukan pengamanan di wilayah masing – masing,” pungkas AKP Haryoko.